



## En avant! Avec espérance!

Le thème « En avant! Avec espérance ! » exprime bien ce que je vis présentement. J'entame ma dernière année d'études théologiques. Je peux dire que « espérance » est l'attitude qui me caractérise en ce moment. Au fait, ce thème ravive en moi la mémoire de comment est né mon désir d'embrasser la voie du sacerdoce. Mais aussi, ce thème rend vive la mémoire de combien riche a été ce cheminement et combien vivifiant il continue de l'être. Alors je vis ce thème dans la manière où l'apôtre Paul dit, « ...je sais en qui j'ai cru, et j'ai la conviction qu'il est assez puissant pour sauvegarder...le dépôt de la foi qu'il m'a confié. » (2 Tim 1, 12).

Alors que chaque jour qui passe me rend de plus en plus proche du moment de mon ordination, je tiens à espérer que ma vision de l'identité du prêtre catholique deviendra de plus en plus mature. Comme le dit le Pape François, « Il est impératif de se rappeler que le Peuple de Dieu espère avoir des pasteurs selon la volonté de Jésus...pasteurs pleins de compassion et épris du soins des brebis. Hommes de courage, prêts à s'approcher de ceux qui souffrent et donner un coup de main. » Ceci est aussi mon espoir. J'espère porter haut cette charge et cet appel alors que mon ordination approche.

Mon expérience de pastoral à la paroisse St. Emile a été un des moments de grandissement et de maturation de ma vocation au sacerdoce. C'était une expérience riche et vivifiante qui a fait grandir en moi pleinement mon appréciation et mon admiration pour la vie sacerdotale. Cette expérience était comme telle à cause surtout de l'environnement accueillant et épanoui, et ce grâce à mon pasteur/superviseur, l'abbé Gerry Sembrano, mais aussi la communauté des paroissiens. Leur support et engagement à passer ce temps avec moi étaient magnifique. Ils m'ont supporté par leurs prières, mais aussi en me chargeant de prendre soin de certaines activités paroissiales comme la formation des servants de Messe, des confirmands, et des adultes par le biais du RICA.



Il est sans doute vrai que la Campagne du Bon Pasteur joue un rôle important dans le processus de ma formation. Cet appui me permet de passer mon temps au séminaire sans me soucier de pourvoir à mes besoins de vie estudiantine. Au fait, le diocèse couvre mes frais académiques, mon logement au séminaire et bien d'autres besoins et demandes y ayant trait. Alors ce support financier et matériel prouve à suffisance la volonté profonde de l'archevêque à promouvoir des vocations, mais aussi à pourvoir à la continuité du ministère sacerdotale à travers l'archidiocèse de Saint Boniface.

Beaucoup certainement sont ceux qui chaque jour me donne l'engouement de continuer. Parmi ceux qui ont appuyé et certes continuent à appuyer ma vocation sont ma famille. Il me vient toujours en mémoire la prière de ma mère qui chaque jour priais pour qu'un de ses cinq garçons puisse devenir prêtre. Il ne m'est jamais arrivé d'oublier cette prière de ma mère qui, chaque jour qui passe me donne la joie de vivre et le courage de contempler combien vaut la peine l'idée de devenir prêtre. M'encouragent sont aussi mes frères et sœurs qui toujours m'expriment leur appréciation et espoir d'avoir un prêtre dans leur famille. Je pense aussi à tous ces gens qui m'encouragent, d'ici et d'ailleurs. Ces personnes sont la preuve vivante pour moi de la simple vérité que je deviens prêtre pas pour moi, pas pour ma famille, mais avant tout pour cette grande famille du Peuple de Dieu, à laquelle j'appartiens et à laquelle je commets d'être un humble servant.

Jean-Marcel Kabongo, diacre